

THIS IS WHAT DEMOCRACY LOOKS LIKE

Ich bin Victoria 22 Jahre alt aus Essen. Am Samstag, den 04.06. des letzten Jahres habe ich mit tausenden anderen am Gegenprotest des „Tag der deutschen Zukunft“ teilgenommen. Während die neuen Nazis durch tausende Polizisten geschützt ungestört ihre menschenverachtende Propaganda verbreiten konnte, wurde ich 8 Stunden lang auf dem Polizeipräsidium festgehalten, gedemütigt, ererkennungsdienstlich behandelt und vernommen.

Im Februar dieses Jahres bekam ich dann eine Anklage wegen Widerstand und Landfriedensbruch. Ich habe keine Straftat begangen, keine Gewalt angewendet, sondern an einer angemeldeten Demonstration gegen den besagten Aufmarsch der Neonazis teilgenommen! AntifaschistInnen, die sich für Toleranz und gegen Fremdenhass engagieren, werden so immer wieder kriminalisiert.

Es trifft wenige, aber gemeint sind alle. Gemeint sind alle, die aktiv sind gegen rechts, die den Mund



aufmachen, die nicht weggucken, wenn in diesem Land wieder Faschisten marschieren und rassistische Parteien 20% der Stimmen bekommen. Wir brauchen jetzt Deine Solidarität! Macht den Fall bekannt, informiert euch auf der Facebook-Seite „Solidarität mit Victoria und Marina“, spricht mit FreundInnen und KollegInnen darüber, kommt zusammen auf die Soliparty nach Essen oder spendet, damit ich die Prozesskosten nicht alleine tragen muss!

Soliparty am 27. Mai
20 UHR
IM ANYWAY
BERLINER STR. 82, 45145 ESSEN

DKP Essen

Sparkasse Essen

IBAN: DE15360501050005102405

Verwendungszweck: „Solidarität mit Victoria“